
  

 

Gabinete do Prefeito 
  

GP- RIM-2688/2021                                                      

                                                             

Sorocaba, 23 de dezembro de 2021 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Em atenção ao requerimento nº 3043/2021, de autoria do nobre vereador Luis 

Santos Pereira Filho e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a 

possibilidade de reparar o acesso das ruas Miguel Felipe Gattaz com a Santa Teresa, através da 

Av. Maria Lopes Castilho, no Jd. São Paulo, informamos a Vossa Excelência com os 

esclarecimentos da Secretaria de Mobilidade e Desenvolvimento Estratégico – SEMOB que não 

há projeto desenvolvido referente ao assunto citado. 

Dessa forma, o pedido foi anotado e será objeto de avaliação técnica pelo 

setor de Engenharia de Tráfego. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 

Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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